



Otro paso más dentro de su *Plan de Sostenibilidad*,

Ohtels apuesta por el cicloturismo y se convierte en Bikefriendly.

- Garantiza así el mejor servicio para los huéspedes que viajan con bicicleta.
- La movilidad sostenible forma parte del Plan de Sostenibilidad de Ohtels.
- Actualmente, la mitad de los hoteles Ohtels son Bikefriendly.

18 abril 2024- La cadena de hotelera Ohtels Hotels & Resorts, ha hecho una fuerte apuesta por el cicloturismo esta temporada convirtiendo en Bikefriendly la mitad de sus alojamientos. En concreto, este año ha sumado tres nuevos hoteles a la red de alojamientos para ciclistas Bikefriendly, de la que ya formaban parte dos hoteles de la cadena que habían adquirido previamente el Sello de Calidad. Así, **Ohtels suma un total de 5 hoteles Bikefriendly especializados en cicloturismo, lo que representa prácticamente el 50% de los alojamientos de la cadena.** Además, está previsto aumentar esta cifra incorporando a la Red el resto de sus hoteles en los próximos años.

La idea de contar con alojamientos para ciclistas en Ohtels, está encaminada **a apostar por clientes que viajan con su bicicleta** y que quieren disfrutar de su estancia mientras realizan rutas por la zona.

Los 5 hoteles especializados disponen ya de **instalaciones y materiales específicos para ciclistas**, incluyendo una zona para guardar la bicicleta de manera segura, bomba de hinchar, zona de lavado o la posibilidad de utilizar herramientas esenciales en caso de tener que arreglar la bicicleta. Además, **todos los Ohtels cuentan con servicio de alquiler de bicicletas.**

OHTELS BIKEFRIENDLY REPARTIDOS POR LA COSTA ESPAÑOLA

Tres de estos cinco hoteles se encuentran en la Costa Dorada, otro en la Costa de la Luz, Huelva, y un último en la costa de Almería, cerca del Parque Natural de Cabogata.

En la Costa Dorada, en Salou, tanto **Ohtels Vila Romana** como **Ohtels Belvedere** cuentan con estas instalaciones. Una zona con una amplia variedad de rutas que recorren el litoral.

Junto al Delta del Ebro, en El Perelló, **Ohtels Les Oliveres** es el hotel ideal para los amantes del ciclismo. Las rutas en bicicleta de la zona se extienden a lo largo de una red que abarca casi 1000 kilómetros.

En Andalucía, Ohtels cuenta con dos hoteles ideales para los ciclistas:

Ohtels Cabogata, junto al Parque Nacional Cabo de Gata en Almería, está ubicado en una zona llena de rutas y senderos para disfrutar en bicicleta; y **Ohtels Islantilla**, en Huelva, donde la práctica del ciclismo permite disfrutar de unas vistas panorámicas de la costa.

Además, **todos estos hoteles cuentan con gimnasio y spa** donde poder descansar tras la práctica de este deporte. Incluso algunos de ellos brindan la posibilidad de contratar masajes.

Hoteles que ofrecen la mejor gastronomía nacional e internacional, incluyendo opciones para deportistas y que cuentan con equipos de animación que permiten disfrutar de sesiones de entrenamiento y otras actividades tanto diurnas como nocturnas.

QUÉ SUPONE SER BIKEFRIENDLY PARA OHTELS

Al integrarse en la red de alojamientos Bikefriendly, Ohtels quiere dejar claro su compromiso con el cicloturista y el deporte y, además de sus servicios específicos para ciclistas, ofrece un **descuento especial a todos los ciclistas que pertenezcan al Club Bikefriendly**.

Los 5 hoteles especializados Ohtels ya aparecen en el mapa de alojamientos Bikefriendly, han comenzado a realizar acciones promocionales en redes sociales y ya tienen activados los códigos de descuento específicos para el Club Bikefriendly.

Además, para celebrar la incorporación de prácticamente la mitad de los hoteles de la cadena, **se ha lanzado esta semana un sorteo de una estancia en cualquiera de estos 5 alojamientos** a través de las redes sociales de Bikefriendly y Ohtels.

MOVIILIDAD SOSTENIBLE, PARTE DEL COMPROMISO DE OHTELS

La movilidad sostenible forma parte del **Plan de Sostenibilidad de Ohtels** que, desde su presentación en el año 2022, continúa implantando medidas de reciclaje, reutilización y reducción en todos sus establecimientos, incluyendo sus oficinas centrales.

El compromiso con la sostenibilidad y el turismo sostenible de Ohtels, en línea con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la Agenda 2030 de la ONU; se centra en 3 pilares: consumo responsable, reducción de la huella de CO2 y concienciación.

Dentro del compromiso de Ohtels con la reducción del CO2, la apuesta por la movilidad sostenible es un punto importante, y por eso **impulsa el uso de la bicicleta ofreciendo la posibilidad de alquilarlas en todos sus establecimientos**, así como la movilidad eléctrica, instalando estaciones de recarga de vehículos eléctricos y plazas para los mismos en la mayoría de sus hoteles.

El grupo **Bikefriendly** gestiona el Sello de Calidad que distingue a más de 350 alojamientos especializados que ofrecen servicios exclusivos para ciclistas en España. Muchos de ellos se han convertido en alojamientos oficiales de pruebas cicloturistas, en puntos de referencia para la celebración de programas intensivos de entrenamiento e incluso en centros de concentración de equipos profesionales que preparan la temporada desde sus instalaciones.

Más información en: <https://bikefriendly.bike/>

Ohtels **Hotels&Resorts**, con sede en Salou (Tarragona), de integración vertical y con diferentes partners, cuenta con 11 hoteles repartidos por Cataluña y Andalucía, todos ellos situados en puntos estratégicos de la costa española, así como importantes núcleos urbanos del país.

Más información en: www.ohtels.es

